

# Addiction a Internet: il décède après 3 jours de jeu consécutifs !

Agé de trente ans, ce jeune homme se serait soudainement écroulé face à son ordinateur, situé dans un cybercafé de la province de Guangdong, après trois jours passés en ligne.

Le type ou nom du jeu auquel il s'adonnait n'a pas été mentionné. Rapidement alertés, les secours ne seraient pas parvenus à le réanimer. « D'après les premières conclusions, le temps que cet homme aurait passé en ligne aurait provoqué des problèmes de coeur », aurait indiqué un urgentiste de la ville de Zhongshan...

L'article intégral chez notre partenaire : Clubic

*Par*

**Publié sur Cafeduweb - Archives le mardi 22 janvier 2008**

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/8095-addiction-a-internet-decede-apres-3-jours-jeu-consecutifs.html>